

Les Assemblées gallèses sont lancées



● Les jeunes, entre 8 et 16 ans se sont vu proposer un camp sous toile, encadré par Mlle Chirurgien..



● Les élèves, à l'heure des inscriptions.



● Francis Dufourcq, maître de stage de calligraphie.

La 23^e édition des Assemblées gallèses a débuté très tôt, hier matin. Les maîtres de stages ont accueilli leurs élèves et ont fait connaissance afin d'apprécier les différents niveaux.

Avec environ 150 stagiaires, le festival fait une fois de plus le plein,

hormis le stage de guitare qui a dû être annulé par manque de participants.

Un camp pour les 8-16 ans

Les Assemblées gallèses ont aussi mis en place un camp sous toile avec encadrement, pour les

enfants âgés de 8 à 16 ans. Dirigé par Mlle Chirurgien, titulaire d'un BEATEP animation musicale, assistée d'Anne-Laure Binet et de Riwal Jégo, il permettra d'offrir aux adolescents une formule globale sur l'ensemble de la semaine. Elle comprend l'hébergement, la

restauration, le stage et les spectacles.

Il est possible de se procurer une carte qui donne l'accès à tous les spectacles de la semaine, y compris pour les non stagiaires.

Renseignements au 02.96.25.57.77.